

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 6, 2019.



TEMAS DESTACADOS: [Edictos](#) | [Avisos de ley](#) | [Nuevo directorio de Abogados](#) | [Eduka Popayán 2019](#)

Expertos recomiendan no realizar quemas en zonas verdes

Publicidad

Ningún incendio se genera de manera espontánea

DESTACADO



LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[En video quedó registrado atraco en la Circunvalar.](#)
[Véalo aquí](#)



[Emprendedores, a aprovechar el nuevo régimen tributario](#)



[¿Sabe que ahora la Policía tiene derecho a revisar su celular?](#)



[Vea por qué usar mototaxi se considera peligroso](#)



[Cuidado ladrones virtuales al acecho](#)

CALI

"De la rivalidad no puede salir nada hermoso; y del orgullo, nada noble."

Concepción Arenal

Martes 5 de Febrero, 2019

Después de tantos incendios forestales que han azotado a Cali en las últimas semanas, surge una duda ¿qué hay detrás de estas quemas?.

El teniente Alberto Hernández del cuerpo de Bomberos de Cali, respondió que siempre existen personas provocando incendios. A su vez, Pedro Nel Montoya, director territorial de la CVC, habló sobre el daño que causa el fuego a la biota.

El teniente Hernández aseguró que casi siempre los ciudadanos producen el fuego de los incendios forestales: "Me atrevo a asegurar que todas las causas de los incendios son ocasionadas por manos humanas, no es cierto que las altas temperaturas causen el fuego. El material vegetal que tenemos sobre la superficie de la tierra no acumula calor como una batería y se enciende, a no ser que exista una reacción química o exotérmica con sustancias u oxidantes".

Hasta ayer 5 de febrero, los Bomberos de Cali habían atendido 106 incendios forestales en lo que va corrido del año 2019.

Estas conflagraciones se presentan a veces de pequeñas magnitudes y otras de grandes proporciones, como el que tuvo lugar el pasado 3 de febrero en La Castilla, zona rural de la ciudad.

Este incendio arrasó 120 hectáreas de bosque seco tropical y duró 51 horas. Los Bomberos de Cali aún se encuentran monitoreando esta zona rural.

Según el uniformado, existen elementos provocadores de fuego, varios de estos son de nuestro uso cotidiano: "Para que esta flora empiece a arder necesita una temperatura superior a los 200 grados Celsius que pueden ser generados por una colilla de cigarrillo".

Hernández comentó cuáles son los reales riesgos de las fuertes temperaturas que se están presentando en Cali: "Con las altas temperaturas lo que sí va a pasar es que la flora va a perder humedad y al perder la humedad, los árboles y arbustos van a ser más propensos a arder y este fuego se puede esparcir fácilmente".

El daño ambiental

Por su parte, Pedro Nel Montoya, director territorial de la CVC, habló del daño ambiental que el fuego causa en la flora y la fauna: "Nuestro ecosistema de bosque seco tropical es muy susceptible a incendiarse. Aquí se ven afectados en cuanto a flora los arrayanes, dragos y pinos. Por otra parte la fauna que muere en este tipo de incendios forestales son muchos reptiles, más que todo serpientes, también guaguas, guatines y algunas aves, las cuales no pueden salir de las llamas y mueren".

Montoya concluyó hablando sobre la restauración de las zonas quemadas, la cual tarda más de dos años: "Un ecosistema de estos puede durar de dos a tres años de recuperación. Lo más importante es que las capas de suelo se enfríen para iniciar la recuperación, la cual consta de dos fases, la primera es la natural y la segunda de siembra de especies arbóreas. La fauna vuelve cuando se rehabilite el ecosistema".

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)

OTRAS NOTICIAS



Empezó la Sudamericana

El campeón de este torneo disputará la CONMEBOL RECOPA...



Se palpita la Copa del Rey

Después de cinco meses de competición por parte de 83 equipo...



Nuevo rumbo para Dani Alves

Tras finalizar su contrato con PSG en junio de este año, el lateral brasileñ...



Mourinho en líos jurídicos

El exentrenador del Real Madrid, José Mourinho, en el juicio del acuerdo d...



Neymar confesó que quiere de cumpleaños

En el discurso de su cumpleaños número 27, que ofreció el dominoo...



Nuevo uniforme de Atlético F.C.

Cali, además de ser la ciudad deportiva de América, también es...